

Pressemitteilung

Joachim Rudolf wurde einstimmig als Landesvorsitzender bestätigt

**Wirtschaftsrat der CDU e.V. Baden-Württemberg wählt einen neuen
Landesvorstand**

Stuttgart, 21.11.2025 – Die Mitgliederversammlung des Wirtschaftsrates der CDU e.V. in Baden-Württemberg hat ihren langjährigen Landesvorsitzenden Joachim Rudolf, Geschäftsführer der Rudolf Lichtwerbung GmbH und Mitglied im Bundespräsidium des Wirtschaftsrates, einstimmig in seinem Amt bestätigt. Rudolf führt den Landesverband bereits seit 2015, und mit seiner Wiederwahl würdigen die Mitglieder seine kontinuierliche Führung, seine klare wirtschaftspolitische Positionierung sowie sein herausragendes Engagement für die Prinzipien der Sozialen Marktwirtschaft.

Im Rahmen der turnusmäßigen Neuwahlen wurde zudem der Landesvorstand neu besetzt. Insgesamt acht Persönlichkeiten aus verschiedenen Regionen und Branchen Baden-Württembergs wurden in das Gremium gewählt: Dr. Olivia Arago (Sektion Stuttgart) – Head of Product Lifecycle Organisation, Orcan Energy AG, Markus Barner (Sektion Rems-Murr) – Geschäftsführer, Kärcher Futurtech GmbH, Irmgard Freidler (Sektion Reutlingen/Tübingen) – Mitglied der Geschäftsleitung und Gesellschafterin, ALB-GOLD Teigwaren GmbH, Rainer Otto F. Scharr (Sektion Stuttgart) – Geschäftsführender Gesellschafter, Friedrich Scharr KG, Mitglied im Bundesvorstand, Sven Schulz (Sektion Ravensburg/Friedrichshafen) – Geschäftsführender Gesellschafter, Schulz Group GmbH, Mitglied im Sektionsvorstand, Konrad Walter (Sektion Baden-Baden/Rastatt) – Wirtschaftsprüfer, Steuerberater, CPA, WKS-GmbH, Sektionssprecher, Katharina Wellendorff (Sektion Stuttgart) – Manager des Wellendorff Hauses Stuttgart, Wellendorff Gold Creationen GmbH & Co, Mitglied im Vorstand des Jungen Wirtschaftsrats sowie Peter Wende (Sektion Ludwigsburg) – Partner, CMS Hasche Sigle Partnerschaft von Rechtsanwälten Steuerberatern mbB, Sektionssprecher.

Rainer Otto F. Scharr sowie Dr. Peter Wende werden den Landesverband damit auch weiterhin als stellvertretende Landesvorsitzenden vertreten.

Mit der Wahl des neuen Landesvorstandes stellt der Wirtschaftsrat Baden-Württemberg die Weichen für die kommenden Jahre und unterstreicht seinen Anspruch, wirtschaftspolitische Debatten im Land aktiv mitzugestalten.

Im direkten Anschluss an die Mitgliederversammlung fand der Jahresempfang des Landesverbandes Baden-Württemberg statt, mit der Bundesgesundheitsministerin Nina Warken MdB als diesjährige Hauptrednerin.

Landesvorsitzender Joachim Rudolf betonte in seiner Begrüßungsrede:

„Dieser Jahresempfang ist für uns nicht nur ein geselliges Beisammensein. Er ist ein Moment der Standortbestimmung – für den Wirtschaftsrat, für unsere Unternehmen, für Baden-Württemberg. Wir werden unsere Stimme klar und konstruktiv einbringen. Wir sind Partner, wo es um gute Lösungen geht – und Mahner, wo wirtschaftliche Vernunft und Realität auseinanderdriften.“

Bundesgesundheitsministerin Nina Warken MdB machte in ihrem anschließenden Impuls deutlich, dass die Bundesregierung vor erheblichen politischen, wirtschaftlichen und strukturellen Herausforderungen steht. Viele Reformprozesse seien angestoßen, weitere zentrale Vorhaben stünden unmittelbar bevor. Ein besonderes Augenmerk liege dabei auf der Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit und Widerstandskraft des Wirtschaftsstandorts Deutschland. Ziel müsse es sein, Deutschland wieder an die Spitze Europas zu führen – sowohl beim Wirtschaftswachstum als auch bei Innovationskraft und Standortqualität.

Der Wirtschaftsrat setzt damit ein starkes Zeichen für die Bedeutung klarer wirtschaftspolitischer Weichenstellungen und einer verlässlichen Standortstrategie. Denn Stabilität, Wettbewerbsfähigkeit und Innovationskraft sind für die Zukunftsfähigkeit Deutschlands und Baden-Württembergs essenziell.

V.i.S.d.P.:

Daniel Sander, Landesgeschäftsführer
Kronprinzstraße 16, 70173 Stuttgart, Tel. 07 11/83 88 74 - 0

Pressekontakt:

Pascal Ott, Junior-Referent;
Kronprinzstraße 16, 70173 Stuttgart, Tel. 0711/83 88 74 - 66, Fax 0711/83 88 74 - 20, p.ott@wirtschaftsrat.de

Der Wirtschaftsrat der CDU e.V. ist ein bundesweit organisierter unternehmerischer Berufsverband mit rund 12.000 Mitgliedern. Der 1963 gegründete Verband bietet seinen Mitgliedern eine Plattform zur Mitgestaltung der Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik im Sinne der Sozialen Marktwirtschaft Ludwig Erhardts. Der Wirtschaftsrat vertritt die Interessen der unternehmerischen Wirtschaft gegenüber Politik, Verwaltung und Öffentlichkeit. Er versteht sich als Brücke zwischen Politik und Wirtschaft - und umgekehrt. Die Finanzierung des Verbands erfolgt ausschließlich durch die Beiträge seiner Mitglieder. Neben Unternehmen sind vor allem auch unternehmerisch tätige Führungskräfte sowie selbstständige Angehörige der Freien Berufe Mitglied im Wirtschaftsrat. Der Landesverband Baden-Württemberg hat in seinen 27 Sektionen in allen Regionen des Landes 2.700 Mitglieder. Landesvorsitzender ist Joachim Rudolf aus Stuttgart. Weitere Informationen erhalten Sie unter: <http://www.wirtschaftsrat.de>

Die Nutzungsbedingungen aller unserer verwendeten Daten finden Sie [hier](#).